



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO**

**H. CONGRESO DEL ESTADO  
P R E S E N T E**

Los suscritos **MARIA EUGENIA DE LEON PEREZ Y ARTURO SARRELANGUE MARTINEZ**, diputados de la Quincuagésima Novena Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Tamaulipas e integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, con fundamento en lo dispuesto en el artículo 64, fracción I, de la Constitución Política del Estado, así como en el artículo 67 apartado 1, inciso e) de la Ley Sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado; y,

**CONSIDERANDO**

La Seguridad Publica es la función a cargo del Estado que tiene como fines salvaguardar la integridad y derechos de las personas, así como preservar las libertades, el orden y la paz pública, para así procurar que el desarrollo de la vida en sociedad transcurra dentro de los cauces del estado de derecho.



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO**

El Estado debe combatir las causas que generen la comisión de delitos y conductas antisociales y debe desarrollar políticas, programas y acciones para fomentar en la sociedad valores culturales y cívicos, que induzcan el respeto a la legalidad.

Las autoridades competentes solo alcanzarán los fines de Seguridad Pública mediante la prevención, persecución y sanción de las infracciones y delitos, así como la reinserción social del delincuente y del menor infractor.

Corresponde al Procurador General de Justicia del Estado, perseguir e investigar los delitos dentro del ámbito de su competencia. En los últimos meses el Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, ha tenido un incremento en los hechos delictivos y en específico el aumento del delito de robo, evidenciándose altos niveles de impunidad e ineficiencia en el ámbito de procuración de justicia, debido a que el Ministerio Público no atiende de forma oportuna las denuncias de los ciudadanos ofendidos por estos hechos ilícitos.

En el Municipio de Valle Hermoso, ocurren de dos a tres robos diarios, viéndose afectados jardines de niños y escuelas primarias como lo son las



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS**  
**PODER LEGISLATIVO**

denominadas Teresita Treviño y 21 de marzo respectivamente, así como mueblerías, casas habitación, negocios etc.

Los datos oficiales nos indican que en la Agencia del Ministerio Público de Valle Hermoso, existen denunciados hasta el día 19 de septiembre del año en curso, los siguientes casos de robo: en el mes de Enero 46, Febrero 38, Marzo 48, Abril 30, Mayo 34, Junio 37, Julio 38, Agosto 50 y en lo que va del mes son 26 los robos denunciados. Y por desgracia, la mayoría de estos ilícitos no han sido esclarecidos y los delincuentes se encuentran impunes gozando de su libertad.

Los ciudadanos de Valle Hermoso, Tamaulipas, reclaman el orden, la paz, la tranquilidad y, por consiguiente, el bienestar de la población. Por ende, es importante que los organos encargados en materia de Procuracion de Justicia, combatan de forma eficiente la delincuencia para acabar con la situacion de inseguridad publica que se vive actualmente en Valle Hermoso, Tamaulipas.

Por lo anterior sometemos a la consideración de este H. Representación Popular, la siguiente:



GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO

INICIATIVA DE PUNTO DE ACUERDO MEDIANTE LA CUAL EL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS, SOLICITA AL PROCURADOR GENERAL DE JUSTICIA EN EL ESTADO, CUMPLA EFICIENTEMENTE CON SUS FUNCIONES DE PERSECUCIÓN E INVESTIGACIÓN DE LOS DELITOS EN EL MUNICIPIO DE VALLE HERMOSO, TAMAULIPAS.

ARTICULO UNICO.- El Honorable Congreso del Estado de Tamaulipas, solicita al Procurador General de Justicia en el Estado, cumpla eficientemente con sus funciones de persecución e investigación de los delitos en el Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas

ATENTAMENTE,

  
DIP. MARIA EUGENIA DE LEON PEREZ.

  
DIP. ARTURO SARRELANGUE MARTINEZ.

H. Congreso del Estado.

Cd. Victoria, Tam., septiembre 21 de 2007.

Y las fuerzas policíacas?

# Delincuentes azotan la comunidad

POR CARLOS HERNÁNDEZ  
Y VALDE HERNÁNDEZ

**E**l delito impareable la ola de robos en la localidad y las autoridades policíacas no han hecho nada al respecto, para controlar este hecho delictivo.

## ROBOS EN PLENO CENTRO DE LA CIUDAD

Ultimamente los robos que se han estado efectuando, es en el pleno centro de la ciudad, donde supuestamente las patrullas de la policía preventiva vigilan la mayor parte del tiempo, quedando desmoldado todo lo contrario.

El delegado de la Dirección de Seguridad Pública y Vialidad licenciado José Ángel Vázquez, desde que a estado al frente de esta corporación no a podido controlar el robo domiciliario y esto hay que decirlo ya que el índice de este delito cada día va en aumento.

Debido a esta situación la ciudadanía se encuentra consternada y por temor a ser víctima de los amantes de lo ajeno evitan salir de sus hogares, aunque de nada sirve por que de alguna manera u otra se llevan a cabo los ataques domiciliarios.

## ROBAN JARDÍN DE NIÑOS TERESITA TREVIÑO

Por tercera vez de lo que va del año el Jardín de Niños Teresita

Treviño, que se encuentra ubicado sobre la calle Juárez y Cuarta, fue visitado por los amantes de lo ajeno quienes hurtaron varios artículos escolares.

La Profesora María Cristina Hernández Velásquez, acudió a las oficinas de la delegación de policía para poner el reporte de robo correspondiente, señalando que los ladrones se metieron en horas de la madrugada al plantel educativo, donde rompieron las ventanas de la supervisión para introducirse y robar la papelería oficial y material de los alumnos.

La mencionada maestra dijo que en todas las aulas le ocasionaron destrozos, como si los delincuentes anduvieron buscando dinero, por lo que pidió más vigilancia por parte de la policía preventiva en este sector, donde diariamente se comete todo tipo de hechos delictivos.

## ROBAN ESCUELA PRIMARIA 21 DE MARZO

En horas de la mañana del día de ayer la directora de la escuela primaria 21 de Marzo, Profesora Juana Elvia Castro Valdez, arribó a la oficina del ministerio público investigador, para presentar una denuncia de robo, donde manifestó que las personas que llevaron a cabo el robo lucharon con una seguridad los protectores de la dirección para sustraer un DVD, una Radio Grabadora, una

botina que utilizaba para dar los honores.

Así mismo señaló que se intentaron robar una Televisión de 27 pulgadas la cual quedó a un lado de las ventanas, desconociéndose hasta el momento el monto del dinero que tenían guardados en unos de los cajones del mismo lugar.

La denunciante agregó que los amantes de lo ajeno le quebraron dos ventanas de una de las aulas, donde se presume que también entraron pero como no había nada de valor no se llevaron ni una sola cosa, solo le ocasionaron daños en su interior, por lo que pidió que se investigara a fondo este robo.

## ROBANA LA MUEBLERÍA ELEKTRA

Luis Hernández Martínez con domicilio en calle San Ramón número 649 del Fraccionamiento San Luis, gerente de la mueblería Elektra, se presentó al filo de las 12.30 horas a las oficinas de la Dirección de Seguridad Pública, para poner una denuncia de robo.

Dijo que el pasado viernes 14 de Septiembre robaron la mueblería en mención, la cual se encuentra ubicada en la Avenida Lázaro Cárdenas, donde hurtaron varios artículos electrónicos así como 3 cámaras digitales, una videodigital la cual tiene un valor de 22,895.00 pesos.

Los ladrones se introdujeron

por la puerta de la bottega que se encuentra al lado norte, donde solicitaron la presencia de los elementos del departamento de servicios periciales para tomar las huellas que dejaron las ratas de dos patas.

## DELINCUENTES SE BURLAN DE LAS AUTORIDADES POLICÍACAS

Con tantos robos que se están efectuando en todas las partes de la localidad, queda demostrado que los delincuentes se burlan tanto de la policía preventiva como de la policía ministerial del estado, ya que los atracos les hacen a escasas cuerdas de sus corporaciones.

Es necesario que estas dependencias de seguridad se pongan a trabajar, por el bien de la ciudadanía y se dejen de pasear por las calles de la ciudad, como diariamente se ven sin realizar su trabajo de la prevención del delito y la investigación de los robos domiciliarios como vehículos.

Por otra parte se le hace un apelo llamado a los directivos de la Procuraduría General de Justicia del estado para que intervengan en esta comunidad y de alguna manera presionen a las corporaciones policíacas para que disminuyan los hechos delictivos que tanto han estado azotando a la comunidad.



■ SE PRESUME que por aquí entraron los ladrones subiendo a la parte de arriba del negocio y se metieron por los ductos del aire acondicionado.



■ ESTA negociación fue visitada por los ladrones llevándose cámaras fotográficas digitales y de video.

**INSEGURIDAD.** Ahora le pegaron a Elektra

## Ladrones se burlan de las autoridades

**Nula vigilancia y escandalosa ola de robos**

Por José Luis Mancha Cuéllar

Cd. Valle hermoso, Tam.

**D**e dos a tres robos son los que se reportan diariamente y lo que es peor, en pleno centro de la ciudad así como en algunas colonias de la periferia, mientras que las autoridades policíacas nada hacen por llevar una vigilancia completa, ni en el centro de la ciudad, ni mucho menos en las colonias de a periferia.

Hasta las oficinas de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, acudió Luis Hernández Martínez, quien tiene su domicilio en la calle San Ramón, número 649, del racionamiento San Luis, quien lijo ser empleado de la tienda "Elektra" que se localiza en pleno centro de la ciudad, por la avenida Lázaro Cárdenas entre Juárez



■ LA MAESTRA Juana Evelia Castro Valdez, directora de la escuela 21 de Marzo, puso el reporte de robo ante la Agencia del Ministerio Público.

e Hidalgo.

Los ladrones entraron por

la calle Hidalgo ya que ahí es el costado de la mencionada tienda en donde subieron a la parte del techo y después, aprovechando los ductos del aire acondicionado de la misma, entraron a la tienda para llevarse varias cámaras fotográficas digitales, así como también una de video con valor de muchos miles de pesos.

Los ladrones se llevaron también otros aparatos eléctricos que había en el interior de la tienda y la denuncia del robo de la tienda fue puesta por el subgerente de la misma, Luis Hernández Martínez, quien señaló que desconoce por completo quién o quiénes fueron los que se metieron a robar a dicho negocio que se encuentra en el primer cuadro de la ciudad, por lo que solicita una exhaustiva investigación al respecto.

**ROBAN LA ESCUELA**  
**21 DE MARZO**

Por otra parte, hasta las oficinas de la Agencia del Ministerio Público investigador de esta ciudad, acudió ayer por la mañana la

directora de la escuela Primaria 21 de Marzo que se encuentra en la 82 con brecha 124, en donde también los ladrones hicieron de las suyas.

la maestra Juana Evelia Castro Valdez, directora de dicha institución educativa, dijo en su denuncia que los ladrones se metieron a la dirección de la mencionada escuela y se apoderaron de un aparato de DVD, así como una radiograbadora nueva la cual aún estaba en su cajagrande y trataron de robarse una televisión de 27 pulgadas, sólo que quizá estaba muy grande y no pudieron sacarla dejándola en los patios de la misma escuela.

Ayer agentes de la policía Ministerial del Estado bajo el mando del comandante Sergio Ulibarry, se "paseaban" con los oficios de investigación en la mano, sin embargo hasta ya muy tarde no se tenían noticias de algún esclarecimiento de cualquiera de tantos robos que se han reportado y que se han denunciado ante el Ministerio Público investigador de la localidad.